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Mündliche Anfrage 

 

der Abg. Bartel an Landesrat Mag. Schnöll betreffend den Ausbau der 

Münchner Bundesstraße 

 

 

In der Münchner Bundesstraße (B 155) bildet sich regelmäßig zu den Stoßzeiten stadteinwärts 

ein Verkehrsstau, weil ab der Kreuzung mit der Lieferinger Hauptstraße stadteinwärts nur 

eine Fahrspur zur Verfügung steht. Die Folge sind ÖV-Verspätungen und Ausweichverkehr in 

die Wohngebiete. In diesem Straßenabschnitt werden täglich bis zu 30.000 Fahrzeuge ge-

zählt. 

 

Der bereits seit vielen jahren angekündigte vierspuriege Ausbau der Münchner Bundesstraße 

ab dem Lieferinger Spitz bis zum Kreisverkehr Salzburg-Mitte ist ein dringend notwendiger 

Lückenschluss und würde das bestehende Nadelöhr im Bereich Lieferinger Spitz beseitigen. 

Auch die angekündigte Erweiterung des Lärmschutzes würde für die Anrainer eine verbes-

serte Lebensqualität bringen. 

 

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

mündliche Anfrage: 

 

1. Wie ist der derzeitige Stand beim Ausbau der Münchner Bundesstraße? 

 

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

Salzburg, am 08. Juli 2020 


